
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月３０日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東京オリンピック・パラリンピックについて 知 事 オリンピック・

パラリンピック

東京オリンピック・パラリンピックを振り返っての知事の 推進室

思いを尋ねたい。

二 デジタル変革の推進について 企画調整部長 デジタル変革課

県は、市町村のデジタル変革の取組の拡充をどのように支

援していくのか尋ねたい。

三 コロナ禍における子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子どもの貧困対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 東日本大震災・原子力災害関連について

１ 第２期復興計画において、どのような課題に重点的に取 企画調整部長 復興・総合計画

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、令和４年度の復興財源の確保にどのように取り組 〃 企 画 調 整 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、まつたけを除く野生きのこ等の非破壊検査による 農林水産部長 林 業 振 興 課

出荷について、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、しいたけ原木林の再生にどのように取り組んでい 〃 森 林 整 備 課

くのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 地方創生について

１ 新たな過疎法の施行を踏まえ、過疎・中山間地域振興戦 企画調整部長 地 域 振 興 課

略をどのような視点で策定していくのか、県の考えを尋ね

たい。

２ 県は、市町村における地方創生交付金の活用促進にどの 〃 復興・総合計画

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

３ 地域活性化を担う人材の育成にどのように取り組んでい 〃 地 域 振 興 課

くのか、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、テレワーク環境の充実による移住促進にどのよう 〃 〃

に取り組んでいくのか尋ねたい。

５ ＪＲ磐越西線の非電化計画の見直しを求めるべきと思う 生活環境部長 生 活 交 通 課

が、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、只見柳津県立自然公園の国定公園編入を踏まえ、 〃 自 然 保 護 課

公園の利活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 農林水産業政策について

１ 県は、農業の生産力や競争力の強化にどのように取り組 農林水産部長 農 林 企 画 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、令和３年産米の概算金の下落を踏まえ、稲作農家 〃 水 田 畑 作 課

の経営安定にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、老朽化した農業水利施設の補修・更新にどのよう 〃 農 地 管 理 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 観光行政について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、観光業の再生に向けてどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 県は、スキー場への誘客にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 山岳遭難事故の防止対策について、県警察の取組を尋ね

たい。

２ サイバー犯罪に対応できる職員の育成について、県警察

の取組を尋ねたい。


